



## COFRE SORPRESA

La parte exterior del cofre es completamente negra, pero ignoramos cómo es su interior. ¿Podremos averiguar el color que esconde sin necesidad de abrirlo? Observemos a través del orificio; sólo veremos oscuridad. Abrámoslo.



¡Su interior es completamente blanco! Pero no hemos podido verlo ya que desde el interior no se emite luz. ¿Y la luz del exterior? No nos afecta, en gran medida, puesto que es “absorbida” por el interior del baúl, y es tan poca la luz que se devuelve, que somos incapaces de percibir el color blanco. El baúl se comporta como un “cuerpo negro”.

